



AVENTURA EN COSTA RICA

MT-50009

Desde:

\$2,018.00 USD + \$279.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
------	--------	--------	----------

10	9	Diarias	30-11-2025
----	---	---------	------------

DESTINOS: SAN JOSÉ - ARENAL - MONTEVERDE



Whatsapp: [462 187 2455](https://wa.me/5064621872455)

Itinerario

DÍA 1 MÉXICO – SAN JOSÉ

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino a la ciudad de San José. ¡Bienvenidos a Costa Rica!

Nuestro personal estará preparado para recibirles cordialmente y trasladarles hasta su hotel. Alojamiento en San José.

DÍA 2 SAN JOSÉ – Cuadriciclos y Tirolesa en Vista Los Sueños

Disfrute la primera parte del día de un emocionante canopy tour en un bosque de transición entre el Pacífico Norte y el Pacífico Central costarricense, donde experimentara la aventura de 13 plataformas y 8 cables situados en gigantescos arboles de roble. Realice primero una pequeña caminata guiada en el bosque donde su aventura comenzara a través de senderos y cataratas, en el recorrido habrá agua embotellada y frutas tropicales. Seguidamente, el guía dará todas las instrucciones de seguridad, así como las instrucciones de manejo. Una vez que aprende todo sobre el vehículo, el próximo paso es realizar la prueba de manejo. Para esto hay una pista especialmente diseñada para simular el recorrido que se va a realizar. Luego de la práctica corta para ver sus habilidades, se inicia con esta increíble aventura. Primero se maneja alrededor de 20 minutos hasta ascender aproximadamente 300 metros sobre el nivel del mar donde hay vistas panorámicas de 360 grados. Podrá observar el Golfo de Nicoya, La Bahía e Isla de Herradura y la Bahía de Playa Jaco. Posteriormente continúa el recorrido pasando por algunas fincas con ganado y luego al bosque donde se cruzan varios ríos, caminos con barro e incluso la oportunidad de disfrutar de una piscina natural. Alojamiento en San José.

Nota: Para la actividad de cuadriciclos el cliente debe presentar una tarjeta de crédito (Visa-Master Card) para realizar un bloqueo de US \$250,00 como garantía en caso de causar un daño por negligencia al equipo. La liberación del dinero en la tarjeta esta sujeta al banco emisor de la tarjeta.

DÍA 3 SAN JOSÉ – Café Britt

Luego se continua con el primer "Coffee tour" en Costa Rica donde usted podrá recorrer los pasos de este grano de oro, desde la planta hasta la taza y aprenda que distingue a un café verdaderamente gourmet. Además, podrá descubrir como los microclimas únicos de Costa Rica y su combinación con las fértiles tierras, proveen las condiciones ideales para cultivar los mejores granos de café. Además, puede realizar un recorrido por la tienda de la fábrica donde conseguirá saborear exquisitos chocolates, además de cafés gourmet. Luego disfrute de un delicioso almuerzo con los más frescos ingredientes locales en nuestro restaurante. Alojamiento en San José.

DÍA 4 SAN JOSÉ – Rafting en el Río Pacuare – ARENAL

La salida de esta excursión es temprano en la mañana desde su hotel, lo trasladaremos hacia nuestro Centro de operaciones para disfrutar de un delicioso desayuno. Después del desayuno y de ponerse el equipo de rafting, conduciremos a nuestro lugar privado de rafting en las orillas del río Pacuare. Aquí revisamos y ajustamos todo el equipo necesario para un ajuste adecuado, le brindamos una charla de seguridad sobre el rafting y le informamos sobre los conceptos básicos para remar. Desde aquí, usted iniciara su recorrido en balsa y comenzarán a remar 19 millas en el corazón de una de las selvas tropicales primarias más impresionantes de Costa Rica. El recorrido te llevará por impresionantes paisajes de cañones húmedos con vegetación densa, verás impactantes cascadas, te relajarás en piscinas serenas y experimentarás rápidos. Disfrutará de una tarde llena de adrenalina en los rápidos más grandes del Pacuare: Huacas superior e inferior, Cimarrón, Dos Montañas y más. Posteriormente tendrá un corto trayecto en automóvil de regreso al Centro de operaciones donde se alistarán para disfrutar de un delicioso almuerzo, duchas con agua caliente, bebidas opcionales y una práctica tienda de recuerdos. Después del almuerzo tendrá su recorrido hasta la Fortuna de San Carlos. Alojamiento en Arenal.

Nota: Edad mínima para esta actividad 12 años.

DÍA 5 ARENAL – Canyoning

Lo recogemos en su hotel y lo llevamos en un emocionante viaje en 4x4, por calles rurales a nuestro primer rancho. Le colocamos el equipo y usted recibirá la charla de seguridad y rapel. ¡Seguidamente tenemos una corta caminata por un hermoso sendero en medio del bosque lluvioso, hasta la primera cascada donde tendrá el primer rapel descendiendo por el cañón! Va a encontrar 5 rápeles que varían en alturas desde los 13 metros hasta los 55 metros. Nuestro canopy del Monkey Drop es de aprox. 25 m. de largo. Despues de hacer el rapel por la primera cascada subimos por un costado de la pared del cañón, 10 m. hasta un corto sendero. Entonces se hace el Monkey Drop, que es un canopy hasta la mitad del cañón y de ahí se desciende por un cable de 25 m. hasta el fondo del cañón nuevamente. Se continúa por cortos senderos entre cascadas y cascadas a través del cañón. ¡La experiencia es como estar en una selva tropical de un Parque Nacional! Finalmente, realizará otra corta caminata por el cañón hasta el segundo rancho, donde encontrara los vehículos 4x4 que lo llevaran de vuelta a nuestras oficinas en las afueras de la Fortuna para un delicioso almuerzo al aire libre.

Incluye:

Boleto de avión viaje redondo México – San José – México.
Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto y entre ciudades en servicio regular.
04 noches en San José en hotel de categoría elegida con desayunos.
03 noches en Arenal en hotel de categoría elegida con desayunos.
02 noches en Monteverde en hotel de categoría elegida con desayunos.
Visitas indicadas en el itinerario.
Guías de habla hispana.
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.
Mínimo dos pasajeros viajando juntos.

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.
Ningún servicio no especificado.
Gastos personales y propinas a trasladistas, guías, maleteros y meseros.
Bebidas en alimentación.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservas@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-01-07 16:15:40.**